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Vorlage: AF/0123/2018 Datum: 25.10.2018 

 

Verfasser: 03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen Az.:  

Betreff: 

Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN zum CO² Ausstoß der städtischen 

Fahrzeuge und der EVM Busse und zum städtischen Stromverbrauch 

Gremienweg: 

08.11.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN zur Ausrüstung der städtischen Fahrzeuge und 

der EVM Busse und des städtischen Stromverbrauches 

 

1. Wie hoch ist der Flottenausstoß von CO² der EVM Busflotte (Summe) und wie hoch der 

durchschnittliche CO² Ausstoß pro Fahrzeug? Wie wird sich der CO² Ausstoß in den kom-

menden Jahren voraussichtlich entwickeln? (Durch Zukauf von mehr Bussen, durch Umrüs-

tung und durch den  Ersatz durch neuere Busse?) 

2. Wie hoch ist der Flottenausstoß von CO² der sonstigen Fahrzeuge der Stadt (Feuerwehr, 

Stadtbetrieb, Dienstwagen des Stadtvorstandes, etc.) und wie hoch der durchschnittliche CO² 

Ausstoß pro Fahrzeug. 

3. Wie hoch ist der jährliche Stromverbrauch der Stadt? Wie viel davon verbraucht die Stra-

ßenbeleuchtung? In welcher Anzahl werden Straßenlampen in den nächsten Jahren durch 

moderne LED Technologie ersetzt und wie viel Strom wird dadurch voraussichtlich einge-

spart? 

4. Bei wem bezieht die Stadt ihren Strom und was ist dabei der Energieträgermix? (Braunkohle, 

Kohle, Gas, Atom) 

5. Wie viele Busse der EVM und des Konzessionärsunternehmens der Linie 27 gehören welchen 

Schadstoffklassen an? (Bitte nach Baujahren auflisten) 

6. Wie schnell wird die Umrüstung der EVM Busse erfolgen? 
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